

# Novena de la familia: un favor de san Josemaría

Bajo el lema "Familia: Iglesia Doméstica, hoy" la Iglesia de Chile conmemora durante octubre el Mes de la Familia. Yaeri cuenta cómo a través de la oración de la Novena de la Familia de san Josemaría pudo reunirse con su marido y su hija.

27/10/2020

En agosto de 2016 llegué a Chile con mi cuñada desde Maracaibo (Venezuela), esperando encontrar un buen trabajo, para poder mandar dinero a mi familia. Me afigía haber dejado lejos a mi esposo y a mis dos hijos. El mayor estaba estudiando en la Universidad y se nos hacía muy difícil costearle los estudios.

El día de la Virgen del Carmen, patrona de Chile, fui a Misa y allí conocí a una señora muy amable que me invitó a la procesión de la Virgen, que se realizaría por la tarde. Fuimos juntas y me habló de la Obra, me invitó a unas charlas de formación los sábados. Empecé a ir a un centro del Opus Dei, y allí alguien, al saber que yo estaba tan preocupada, me regaló la novena san Josemaría por la familia y me animó a recurrir a ese santo. Comencé a rezarla con la esperanza de volver a reunir a mi familia.

No sé cómo al cabo de pocos meses conseguí reunir el dinero y obtener permiso en mi trabajo para viajar a Venezuela a verlos. Llevaba una maleta con muchas estampas de san Josemaría además de alimentos y otras cosas. Llegué hasta Colombia en avión, pude cruzar la frontera de mi país a pie y finalmente, en un viaje muy aventurero, me reuní con mi familia sin problemas. ¡No podía creerlo!

Tres meses después, también gracias a la intercesión de san Josemaría, mi esposo y mi hija lograron salir del país. Yo los esperaba en Chile en un departamento arrendado. Parecía un sueño. Mi hijo logró terminar sus estudios universitarios y ahora está viviendo en USA. Atribuyo todos estos favores a san Josemaría, a quien le estoy inmensamente agradecida.

Yaeri

Santiago, 17-X-2020

Puedes descargar la Novena de la Familia aquí.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/reencuentro-familiar-un-favor-de-san-josemaria/>  
(15/02/2026)